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En inglés el pasado perfectose utiliza cuando estamos hablando del pasado y 
queremos referirnos a algo que sucedió todavía antes. Los tiempos perfectos en 
inglés muestran la relación entre distintos momentos. Así, el past perfect simple 
es útil, por ejemplo, para aportar un contexto más amplio a lo que estamos
diciendo, explicando cuál fue la causa de que ocurriera algo concreto.

-I was so tired yesterday because I had been to a wild party the night before (Ayer 
estaba tan cansado porque había ido a un fiestón la noche anterior).

Igualmente, podemos usarlo para indicar cuánto tiempo llevaba ocurriendo algo, o 
cuándo ocurrió en relación con otro suceso.
-When I arrived in New York, I had already been in the USA for five months (Cuando
llegué a Nueva York, ya llevaba en Estados Unidos cinco meses).



PASADO PERFECTO

Para formar el pasado continuo se utiliza el verbo auxiliar 
“to be” y el verbo+ing. El verbo auxiliar “to be” está en el 
pasado simple, pero ten en cuenta que “to be” es un verbo 
irregular.



AFIRMATIVE SENTENCES



NEGATIVE SENTENCES



Had – Hadn't

Past perfect simple

Sujeto + had / hadn't + participio pasado

Afirmativo He had visited me three times before (Me había visitado tres 
veces antes de ese momento).

Negativo She hadn't listened to me and so she was lost (No me había 
escuchado, así que estaba perdida).

Interrogativo Had John ever been to the USA before? (¿Había estado John 
antes en EE. UU.?).



My Wedding Day
It was December 8, my Wedding Day. It was 9:00 a.m. and I hadn’t woken up because the 
alarm clock hadn’t rung. It wasn’t until 9:30 that my mom arrived and woke me up. I had 
only one hour to get ready and leave because the ceremony was at 11:00, but I hadn’t 
even taken a shower. I was desperate. By 10:00 I had already done it and also I had eaten 
breakfast but I hadn’t gone to the beauty salon yet. When I got there, it was closed. My 
hairdresser had left the keys at home. So, we went back home, and my mom helped me 
with my hair, makeup and dress.
Later, I received a call; it was the priest telling me that he had gone out of town and he 
couldn’t preach that day. Luckily, my mom could get another priest.
It was 12:00 and the car hadn’t picked us up yet. Immediately, we took a taxi to the 
church and arrived at 1:00. The guests had been waiting for three and a half hours.
Finally, I got married and the reception was beautiful.
By 9:00 the woman had already woken up / A las 9:00 la mujer ya se había despertado
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El día de mi boda
Era 8 de diciembre, el día de mi boda. Eran las 9:00 a.m. y no me había despertado
porque la alarma no había sonado. No fue hasta las 9:30 que mi mamá llegó y me 
despertó. Solo tuve una hora para prepararme y salir porque la ceremonia era a las 
11:00, pero ni siquiera me había bañado. Estaba desesperada. Para las 10:00 ya lo había
hecho y también había desayunado, pero aún no había ido al salón de belleza. Cuando
llegué, estaba cerrado. Mi peluquero había olvidado las llaves. Entonces, volvimos a casa 
y mi mamá me ayudó con mi cabello, mi maquillaje y mi vestido.
Más tarde, recibí una llamada; era el sacerdote quien me dijo que había salido de la 
ciudad y no podía dar la misa ese día. Por suerte, mi mamá pudo conseguir otro
sacerdote.
Eran las 12:00 y el auto todavía no nos había recogido. Inmediatamente, tomamos un taxi 
hasta la iglesia y llegamos a la 1:00. Los invitados habían estado esperando durante tres
horas y media.
Finalmente, me casé y la recepción fue hermosa.
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